



De publicación inmediata: 09/03/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

## LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA LA ADJUDICACIÓN DE \$13.3 MILLONES PARA LA CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS DE APOYO PERMANENTES Y DE EMERGENCIA

*Los proyectos destacan la necesidad de contar con una gama de opciones de vivienda para ayudar a los neoyorquinos en situación de calle*

*El Presupuesto Ejecutivo de la gobernadora para el ejercicio fiscal 2024 continúa destinando fondos anuales por un valor de \$128 millones al Programa de Vivienda y Asistencia para Personas Sin Hogar*

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que se han adjudicado más de \$13.3 millones para ayudar a ampliar y preservar las viviendas de apoyo permanentes y de emergencia para personas y familias en situación de calle. Estos fondos se adjudicaron a proyectos que crearán 51 apartamentos en el Bronx y un nuevo refugio de emergencia con 80 camas para las familias del condado de Erie. También se otorgaron fondos para ayudar a hacer reparaciones a refugios de emergencia existentes en los condados de Oneida y Chautauqua.

"Estos proyectos diversos ampliarán el acceso a viviendas asequibles, además de ayudar a brindar hogares seguros a algunos de los neoyorquinos más vulnerables", **comentó la gobernadora Hochul.** "Una vez finalizadas las obras, estas estructuras ayudarán a aportar estabilidad a la vida de los neoyorquinos que se encuentran en situación de calle y los ayudarán a sentar las bases para un mejor futuro".

Los fondos se otorgan a través del Programa de Asistencia y Vivienda para Personas Sin Hogar (HHAP, por sus siglas en inglés) de la Oficina de Asistencia Temporal y Asistencia para Discapacitados (OTDA, por sus siglas en inglés), que es un componente importante del plan integral de la gobernadora Hochul para hacer que las viviendas sean más asequibles, equitativas y estables en todo Nueva York. El Presupuesto Promulgado por el estado para el ejercicio fiscal 2023 incluyó el plan de vivienda integral de cinco años de \$25,000 millones de la gobernadora para ampliar la oferta de viviendas al crear o preservar 100,000 viviendas asequibles en todo el estado, incluidas 10,000 con servicios de apoyo para poblaciones vulnerables, además de la electrificación de 50,000 viviendas adicionales.

El Presupuesto Ejecutivo del ejercicio fiscal 2024 de la gobernadora incluye el Pacto de Viviendas de Nueva York, una estrategia para todo el estado que busca abordar la crisis habitacional de Nueva York mediante la construcción de 800,000 nuevas viviendas durante la próxima década para satisfacer la escasez histórica. El Presupuesto Ejecutivo mantiene el monto de \$128 millones en fondos de capital para el Programa de Vivienda y Asistencia para Personas Sin Hogar.

Entre los proyectos que recibieron subsidios, se incluyen los siguientes:

- **El Ejército de Salvación** recibió \$10 millones para ayudar a construir 32 unidades de vivienda de emergencia que incluirán 80 camas para las familias sin hogar de Buffalo. Este nuevo refugio reemplazará el refugio actual del Ejército de Salvación de 77 camas ubicado en otro terreno, por lo que no se desplazará a ningún residente durante la construcción. La planta baja del nuevo edificio incluirá oficinas administrativas y de servicios de apoyo, además de instalaciones de lavandería.
- **The Bridge, Inc.** recibió \$3.1 millones para ayudar a construir 51 unidades de viviendas de apoyo permanentes en el Bronx para 12 adultos mayores frágiles y 39 personas con enfermedades mentales que han estado en situación de calle. Los servicios de apoyo que se les brindarán a los residentes incluyen la administración de casos, la intervención ante crisis, servicios educativos y vocacionales, y actividades de capacitación para habilidades de la vida diaria, entre otros.
- **Rescue Mission of Utica** recibió \$100,000 para hacer reparaciones de emergencia a su refugio con 59 camas en Utica, que incluyen el reemplazo de ventanas, obras de albañilería y la pintura del exterior del edificio.
- **United Christian Advocacy Network City Mission** recibió \$100,000 para reemplazar un sistema obsoleto de calefacción en su refugio de emergencia de 17 unidades con 29 camas en Jamestown.

**El comisionado de la Oficina de Asistencia Temporal y Asistencia para Discapacitados, Daniel W. Tietz, opinó:** "El Programa de Asistencia y Vivienda para Personas Sin Hogar desempeña un papel importante en el desarrollo de viviendas de apoyo permanentes, pero también brinda fondos de capital fundamentales para la construcción, la recuperación y la reparación de los refugios de emergencia. La gobernadora Hochul está comprometida a abordar la crisis habitacional y de personas en situación de calle en Nueva York, y los proyectos de este tipo son esenciales para el logro de esos objetivos".

**La mayor Annette Lock, directora de Operaciones del Ejército de Salvación del condado de Erie, declaró:** "El Ejército de Salvación de Buffalo está agradecido por la oportunidad de colaborar con la gobernadora Hochul, la Oficina de Asistencia Temporal y Asistencia para Discapacitados y nuestros defensores en la comunidad a fin de

construir el Refugio Familiar de Emergencia Hope on Main. Este centro proporcionará un espacio seguro y esperanzador en el que las familias vulnerables no solo contarán con una cama caliente y comidas nutritivas, sino que tendrán acceso a una amplia gama de servicios necesarios para salir de la crisis y lograr la estabilidad. Los fondos para la construcción de este nuevo centro provenientes del Programa de Asistencia y Vivienda para Personas Sin Hogar garantizarán que el Ejército de Salvación pueda continuar con su tradición sexagenaria de apoyar a los adultos y los niños de bajos recursos del condado de Erie para que encuentren viviendas permanentes y estables".

**La vicepresidenta sénior de Desarrollo de Viviendas de The Bridge, Inc., Carole Gordon, dijo:** "The Bridge celebra los esfuerzos de la gobernadora y del Programa de Asistencia y Vivienda para Personas Sin Hogar para abordar la crisis de personas en situación de calle, la necesidad de viviendas asequibles y la importancia de estos fondos estatales. Estos fondos nos ayudarán a darles a los neoyorquinos vulnerables viviendas asequibles y seguras, además de permitirnos brindar servicios destinados a abordar la crisis de los adultos con enfermedades mentales graves y los adultos mayores frágiles o con discapacidades que se encuentran en situación de calle desde hace mucho tiempo. Además de brindar 51 unidades de apoyo permanentes financiadas a través del programa HHAP para adultos con necesidades especiales que estuvieron en algún momento en situación de calle, el edificio alojará a 14 adultos mayores de la comunidad con muy bajos ingresos que están en riesgo de quedarse sin hogar. Esperamos con ansias comenzar la construcción próximamente".

**La directora ejecutiva de Rescue Mission of Utica, Inc., Wendy R. Goetz, agregó:** "Rescue Mission of Utica extiende su profundo agradecimiento a la gobernadora Hochul por su compromiso de proporcionar fondos que ayuden a ampliar y preservar viviendas de apoyo permanentes y de emergencia para personas en situación de calle. Este financiamiento nos permitirá hacer arreglos muy necesarios a nuestro refugio de 59 camas".

**El director ejecutivo de United Christian Advocacy Network City Mission, Aaron Wadin, indicó:** "Esta adjudicación del Programa de Asistencia y Vivienda para Personas Sin Hogar se usará para reemplazar el sistema de calefacción obsoleto de nuestro refugio para hombres en situación de calle. Esto es una bendición y la respuesta a nuestras plegarias, ya que nos permitirá seguir brindándoles servicios a nuestros huéspedes en un refugio cálido durante estos meses de invierno, además de proporcionar aire acondicionado al edificio, por primera vez en la historia de esta misión aquí, en Jamestown, durante los meses calurosos de verano".

El Programa de Vivienda y Asistencia para Personas sin Hogar proporciona subvenciones de capital y préstamos a corporaciones sin fines de lucro, organizaciones de beneficencia y religiosas y a los municipios para la adquisición, la construcción o el reacondicionamiento de viviendas para quienes no pueden conseguir una vivienda adecuada sin ayuda especial. Las subvenciones se adjudican a través de un proceso competitivo que gestiona la Corporación de Asistencia y Viviendas para Personas Sin Hogar del estado de Nueva York (HHAC, por sus siglas en inglés), una corporación

para el beneficio público integrada por personal de la Oficina de Asistencia Temporal y Asistencia para Discapacitados.

A través de este programa, el estado de Nueva York ha asignado más de \$1,500 millones para el desarrollo de viviendas de apoyo. En total, el programa ha creado más de 25,000 viviendas para apoyar a las personas y familias que carecen de un hogar.

###

Más noticias disponibles en [www.governor.ny.gov](http://www.governor.ny.gov)  
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | [press.office@exec.ny.gov](mailto:press.office@exec.ny.gov) | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)